



Communiqué

le 14/12/2015

Une parfaite réussite pour le 21ème congrès du SNSPP-PATS-FO

Les 8, 9 et 10 décembre 2015 s'est tenu le 21ème congrès du Syndicat National des Sapeurs-Pompiers Professionnels et des Personnels Administratifs, Techniques et Spécialisés (SNSPP-PATS), le 1er sous la bannière Force Ouvrière (FO).

A cette occasion, Yves Kottelat, Didier Bernus et Dominique Régnier, les représentants fédéraux services publics et santé FO nous ont honoré de leur présence.

Les débats ont été riches avec la participation d'Alan Mac Lean, Président de la Fire Brigades Union (FBU), syndicat regroupant 37 000 sapeurs-pompiers professionnels au Royaume-Uni et de Julien Marion, Directeur des Sapeurs-Pompiers à la Direction Générale de la Sécurité Civile et de la Gestion des Crises (DGSCGC) qui s'est prêté au traditionnel jeu des questions-réponses avec les congressistes.

Il a également remis les médailles de la sécurité intérieure échelon or à Pierrick Janvier vice-président SNSPP-PATS-FO et à Christian Lembeye, responsable de la commission Santé Qualité de Vie en Service (SQVS). A ce titre, nous pouvons signaler la présence de M. Patrice Lassalle-Bareilles, Directeur général adjoint de Préventica.

Ces 3 jours ont également permis l'élection du nouveau conseil syndical et du bureau exécutif national avec la réélection de Patrice Beunard à sa présidence, plébiscité avec 100 % des voix.

Nous remercions vivement tous les participants qui, lors de ce 40ème anniversaire du SNSPP-PATS-FO, ont fixé les grandes orientations de notre syndicat pour les trois années à venir.

Le Bureau Exécutif.

Proposer- négocier-contracter